

Les dictionnaires remis aux élèves de CM2

Des dictionnaires ont été remis aux 43 élèves de CM2 du groupe scolaire Louise Michel, jeudi par le sou des écoles d'Estrablin représenté par son président Didier Royer, et Nathalie Quemin. Un dictionnaire d'anglais, un sac pour emporter le tout, ainsi qu'une photo de classe, complétaient ce lot apprécié par les enfants. Une cérémonie à laquelle assistait la directrice du groupe scolaire Catherine Bachet, les enseignantes Marie Barbosa et Aude Ronzy, et le maire d'Estrablin Sylvain Laignel. Celui-ci félicitait le Sou pour continuer cette tradition, puis questionnait les enfants sur leurs sentiments quant au fait de partir au collège, leur souhaitant une bonne réussite et de bonnes vacances.

